
ＪＳＤ愛媛県まちづくり実行委員会主催  

『坂の上の雲まちづくり』講演会Ⅱ開催！ 
松山市の中村時広市長を講師に迎え 

１６７名の方にご参加いただきました！ 

  みなさん、おはようございます。さて、去る 5/12（月）に中村時広市長を講師に迎えて開催いたしました ＪＳＤ愛媛県まちづ

くり実行委員会主催『坂の上の雲まちづくり』講演会Ⅱでは、いよてつ髙島屋と三越松山店の従業員１６７名の方にご参加いた

だきました。 

  冒頭、主催者を代表してＪＳＤの筒井会長代理・ＪＳＤ愛媛

県まちづくり実行委員会の渡部実行委員長より挨拶を行った

あと、中村市長による講演に移り 

 ＮＨＫスペシャルドラマ「坂の上の雲」の出演者との対談や

ロケ現場での秘話 

 松山市長が考える「まちづくり」のあり方 

 松山市が取り組んできた「まちづくり事業」 

などについて情熱的に語っていただきました。 

その後、参加者からの質問にもユーモアを交えながら分かり

やすくご返答をいただき、約１時間に亘る講演会を終了いたし

ました。 
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・・・講演会終了後の参加者の「声」 

 中村市長の楽しく分かりやすい話に引き込まれて、あっという間の講演会でした。 

 小説「坂の上の雲」や他の書物に関しても興味深い話をしていただき、是非とも「坂の上の雲」を読んでみた

いと思いました。 【⇒労働組合書記局のレンタル図書コーナーにもございますヨ！】 

 ＮＨＫスペシャルドラマでの撮影秘話や、出演している俳優さんとの対談内容など、本当に楽しい話で参加し

て良かったです。 

 市長の講演を聞いて、「坂の上の雲ミュージアム」や地元松山の名所などを自分の目で見ながら散策したく

なりました。 

 今回が２度目の参加ですが、機会があれば次回も参加したいと思います。 ・・・市長のファンになりました！ 

 

  

 

 

 

  

主催者代表挨拶 ＪＳＤ筒井会長代理・渡部実行委員長 

中村市長が考える２１世紀の“まちづくり” 

≪目指すのは、物語のある観光日本一のまち≫ 

松山市にある様々な魅力ある文化資源を私たち市民

が再発見し、それらを繋いでいって、ひとつの物語（スト

ーリー）としてゆくことが必要です！ 

みんなで松山を元気にしてゆきましょう！ 

  
今後のまちづくりのイベントについて質問

する山本まきこさん 

 

中村市長の返答に続いて、詳細内容に

ついて説明する梅岡企画官 

まちづくり運動の主役は、私たち市民一人ひとりです！ 


